

## **04. Juli 2019, von Michael Schöfer**

### **Höchst inkonsequent**

Die FDP fordert ein weitgehendes Rauchverbot in der Öffentlichkeit. FDP-MdB Wieland Schinnenburg: "Rauchen muss überall dort verboten sein, wo Menschen nicht oder nur schwer ausweichen können." Dieselfahrverbote hingegen bezeichnet der FDP-Vizechef Wolfgang Kubicki "nicht nur unverhältnismäßig, sondern auch unverschämt". Fahrverbote seien Enteignungen. Die Unterscheidung zwischen zwei Verursachern von Luftverschmutzung, einerseits die Raucher, andererseits die Autofahrer, finde ich höchst inkonsequent, denn die Menschen können ja in den Städten den Dieselausgasen ebenso wenig ausweichen wie an Spielplätzen, Bushaltestellen oder Bahnsteigen dem Tabakqualm.

---

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim  
URL des Artikels: [www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2684.html](http://www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2684.html)